
S t a d t  
N e u - A n s p a c h  

 

B E S C H L U S S  
der öffentlichen Sitzung der Stadtverordnetenversammlung 

vom Donnerstag, den 07.03.2024. 

 

8.2 Sonstige Anfragen und Anregungen 
 

Stadtverordnete Judith Rahner berichtet von Gesprächen mit der SG Westerfeld bezüglich des 
Winterrasenplatzes. Die 1. Teilzahlung sei noch nicht erfolgt, was man sich nicht erklären könne, da 
der Haushalt ja bereits genehmigt sei. Auch sei ein Gesprächswunsch der SG Westerfeld abgelehnt 
worden. Sie wolle daher anregen, das Gespräch aufzunehmen und sich alle Beteiligten an einen 
Tisch setzen. 
 
Bürgermeister Birger Strutz antwortet direkt, dass die Stadtverordnetenversammlung die Gelder 
beschlossen habe und ebenso die Beantwortung der Fragen, welche in diesem Zusammenhang 
vorgelegt wurden, erfolgen müsse. Diese Fragen wurden von der SG Westerfeld beantwortet und es 
komme deshalb eine Beschlussvorlage zu dieser Angelegenheit in die nächste Sitzungsrunde. Eine 
Nicht-Kommunikation könne er hier nicht erkennen. Persönlich sei er nicht um einen 
Gesprächstermin gebeten worden. 

 
 




